

Anleitung Software „Energiebewusst“ monatliche Verbrauchswerte

1. Anmeldung am System

Bitte starten Sie im Internet die Webseite <https://argesolar-online.de/energiebewusst/index.php>



The screenshot shows a login interface with a white box on the left containing the title 'Login', a 'Benutzername:' label with an input field, a 'Passwort:' label with an input field, and a blue 'Anmelden' button. To the right, there is a grey area with the text: 'Ihr Benutzernamen und Ihre Kennwort werden durch die Arge Solar in Saarbrücken gepflegt', followed by contact information for Eva-Maria Kiefer, Dipl.-Ing. (BA), ARGE SOLAR e.V., Beratung für Energie und Umwelt, including the address 'Altenkesseler Straße 17 / B5, IT-Park Saarland, 66115 Saarbrücken' and phone/fax numbers 'Tel. 0681 | 9762 -478' and 'Fax. 0681 | 9762 -471'.

a. Abmeldung vom System

Die Abmeldung erfolgt oben rechts in Ihrem Bildschirm



2. Ihr Bildschirm

Nach der erfolgreichen Anmeldung, erhalten Sie Zugang zu „Ihren“ Liegenschaften. Hier am Beispiel der Rendantur Trier:

The screenshot shows the 'Energiebewusst' interface for 'Rendantur Trier'. It features a search bar with a red arrow pointing to it and the text 'Benutzen Sie die Suche, um schnell eine bestimmte Liegenschaft zu erreichen'. Below the search bar is a navigation menu with categories: 'Ve - Fil', 'Fri - Kap', 'Kat - Kin', 'Kir', 'Kre - Pfa', 'Qur - Woh', and '> >>'. A red arrow points to the '> >>' symbols with the text 'alphabetische Seitenaufteilung der Liegenschaften. Klicken Sie auf den Buchstabenbereich oder wählen Sie die Seitenwechsel Symbole > >>'. Below the navigation menu is a table with columns: 'Bezeichnung', 'Straße', 'Plz', 'Ort', 'Info an Verwaltung', 'Durchführung bis', 'Strom', 'Wasser', 'Heizung', and 'Alternative Energien'. The table contains three rows of property data.

	Bezeichnung	Straße	Plz	Ort	Info an Verwaltung	Durchführung bis	Strom	Wasser	Heizung	Alternative Energien
1	"Vereinsheim ""Am Römerbrunnen""	Am Römersprudel	54290	Trier		31.08.2012	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	+ Kein Eintrag
2	Alte Kirche	Agritiusstr. 2	54329	Konz-Oberemmel		31.08.2012	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	+ Kein Eintrag
3	Alte Kirche	Palliener Str.	54294	Trier-Pallien		31.08.2012	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	X Kein Eintrag	+ Kein Eintrag

Sie können mit der Suche nach verschiedenen Daten suchen. Dabei reicht auch ein Bruchteil des Wortes, so führt z.B. „emmel“ zum Ergebnis Konz-Oberemmel und Emmelshausen.

3. Festlegung der Energieträger

Standardmäßig aktiv sind die Energieträger Strom, Wasser und Heizung. Alternative Energien sind deaktiviert. Wenn Sie einen Energieträger oder Alternative Energien aktivieren bzw. deaktivieren möchten, schreiben Sie bitte eine „Info an die Verwaltung“ (siehe Punkt 5) .

Sie sehen an der farbigen Darstellung die aktiven Energien, deaktivierte erscheinen grau.

4. Sortierung nach Spalten in der Listenansicht

Sie können in der Listenansicht nach den Spalten sortieren. So klicken Sie z.B. auf PLZ, um Ihre Liegenschaften nach der Postleitzahl zu sortieren. Ein weiterer Klick auf PLZ dreht die Sortierung um.



	Straße	<u>Plz</u>	Ort	Info an Verwaltung	Durchfüh bis
	Dörnerstr. 9	54221	Reinsfeld		31.08.2015
	Dörnerstr. 9	54221	Reinsfeld		31.08.2015
	Aulstraße	54290	Trier		31.08.2015
	Am Römersprudel	54290	Trier		31.08.2015
	An der Meerkatz	54290	Trier		31.08.2015

5. Eingabe der Verbrauchswerte

Klicken Sie in der Listenansicht auf die Bezeichnung der Liegenschaft um zur Verbrauchsdatenerfassung zu gelangen.

Kapelle Münzingen

Gliederbachstr.
66706 Perl-Münzingen

 [Info an Verwaltung](#)

An dieser Stelle können Sie einen Hinweis zur Liegenschaft an die Verwaltung geben. Nutzen Sie z.B. die Möglichkeit, auf Fehler der Schreibweise hinzuweisen o.ä..

Verbrauchsdatenerfassung

Strom

[Eintrag hinzufügen](#)

Wasser

[Eintrag hinzufügen](#)

Heizung

[Eintrag hinzufügen](#)

Alternative Energien

Kein Eintrag notwendig

[← Zurück](#)

Um die Verbrauchswerte zu einer Energie einzutragen, klicken Sie auf den entsprechenden Button.

Sie sehen, dass bei deaktivierter Energie kein Button vorhanden ist. Aktivieren Sie erst in der Listenansicht die Energie, um Einträge machen zu können.

Hier gelangen Sie zurück zur Listenansicht

Um direkt von der Startseite zur Eingabe der Verbrauchswerte zu einer bestimmten Energie zu gelangen, können Sie alternativ auf den entsprechenden Button in der Listenansicht klicken.

direkte Eintragung möglich

Strom	Wasser	Heizung	Alternative Energien
Kein Eintrag	Kein Eintrag	Kein Eintrag	Nicht erfasst

Eingabe Strom

Tragen Sie bitte die Daten der entsprechenden Zähler hier ein.

Strom

Zählernummer *	<input type="text"/>
Zählerstand *	<input type="text"/>
Datum *	<input type="text" value="12.04.2013"/> 

[Speichern](#)

Ihr Eintrag wird unterhalb der Energieart angezeigt.

Strom

Der Eintrag wurde erfolgreich gespeichert.

[Eintrag hinzufügen](#)

	Zählernummer	Eintrag vom	Zählerstand	Datum	Aktueller Verbrauch		
1	1234567	12.04.2013 10:34	888888,00	12.04.2013	888888,00		

In der Listenansicht sehen Sie anschließend, dass Ihr Eintrag bereits erfolgt ist.

Strom	Wasser	Heizung	Alternative Energien
01.01.2016 - 31.12.2016	Kein Eintrag	Kein Eintrag	Nicht erfasst

Analog dazu erfolgen die Einträge zu den anderen Energieträgern.

Neuen Zähler hinzufügen

Sollten Sie mehrere Zähler für eine Energieart verwalten, so können Sie diese im System hinterlegen. Sollte bereits ein Zähler erfasst sein, so steht rechts neben der Zählernummer ein Feld „Neuer Zähler“. Ein Klick darauf, und Sie können einen neuen Zähler erfassen. Bitte mit „Speichern“ abschließen. Bei der nächsten Erfassung können Sie diesen Zähler auswählen.

Strom

		Letzter Eintrag
Zählernummer *	<input type="text" value="12345678"/> Neuer Zähler	23180026
Zählerstand *	<input type="text"/>	4936,00
Datum *	<input type="text" value="17.05.2013"/> 	30.11.2012